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Forums pour les consommateurs

L'enfer de la cocaïne

  Par Lunna Posté le 05/12/2022 à 23h18

Cela fait 12 ans que je consomme de la cocaïne. La première prise est due à un traumatisme. J'ai voulu me
soulager.

Je suis une thérapie mais d'autres addictions se ajoutées: alcool et médicaments.

J'ai été hospitalisée plusieures fois. Sans résultat. Je n'arrive plus à lutter.

Si qulqu'un a été dans mon cas et s'en est sorti je serai ravie de savoir comment!


